

Regenbogen gegen Corona

Bestimmt hast du schon einen Regenbogen gegen Corona gemalt. In der Bibel findest du den Regenbogen in der Geschichte der Arche Noah. Gott stellte den Regenbogen in die Wolken als Zeichen des Bundes zwischen ihm und der Erde.

Hier kannst du eine neue Art den Regenbogen zu zeichnen ausprobieren.

Dazu brauchst du:

- Ein Stück WC-Papier
- Filzstifte
- Ein Suppenteller mit etwa 1cm Wasser drin

Male auf das WC-Papier mit Filzstift einen 1cm grossen Regenbogen. Halte das WC-Papier so ins Wasser, dass nur die Hälfte der bemalten Fläche im Wasser ist. Wenn sich das WC-Papier mit Wasser vollsaugt, wird auch die Farbe mit hochgezogen. Du kannst dem Regenbogen beim Wachsen zusehen.



